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O prefeito de Taubaté, Sérgio Victor (Novo), 
esteve em Brasília na última

quinta-feira (13) para discutir com o
vice-presidente Geraldo Alckmin (PSB) uma 

solução para a dívida do município com o 
CAF, decorrente de um empréstimo de

US$ 60 milhões cujas parcelas não foram 
pagas entre 2022 e 2024.

Foto: Divulgação

A televisão regional do Vale do Paraíba entra 
em um novo capítulo com a reformulação 

da TV Thathi SBT, que agora passa a 
se chamar TH+ SBT Vale. A mudança 
não é apenas nominal, mas representa 
uma estratégia robusta de expansão e 

fortalecimento da marca, que alcança 39 
cidades da RMVale e municípios estratégicos 

do Alto Tietê, como Arujá, Santa Isabel e 
Guararema. Nathalie Pilan Caram, assume 

a direção geral da emissora.
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SÉRGIO VICTOR BUSCA 
SOLUÇÃO PARA DÍVIDAS 
MILIONÁRIAS DEIXADAS 

EM TAUBATÉ 

NATHALIE 
PILAN CARAM
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TH+ SBT VALE: UMA NOVA ERA 
PARA A TELEVISÃO REGIONAL 
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Anna Dennz e Mary Help
no espaço que celebra a 
união das duas expoentes do 
colunismo social da RMVale
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Infi delidade
O deputado estadual Ortiz Junior (sem partido) 

foi intimado pelo TRE a apresentar defesa na ação 
de infi delidade partidária movida pelo PSDB e 

por Damaris Moura Kuo. Ortiz deixou o partido 
em 2024 para concorrer à Prefeitura de Taubaté 
pelo Republicanos, retornando ao partido meses 
depois. No entanto, sua refi liação foi anulada pela 

executiva nacional do PSDB, e a legenda agora 
busca reaver a vaga na Alesp. O parlamentar tem 

cinco dias para responder à intimação.

Descumprimento
O ex-vereador Guará Filho terá que pagar

R$ 102 mil por não cumprir um acordo fi rmado 
com o Ministério Público em 2017. Na época, ele 
se comprometeu a se afastar da presidência do 

Sindicato dos Servidores enquanto exercia mandato 
na Câmara de Taubaté, mas continuou a exercer 

infl uência na entidade. O pagamento será feito em 
48 parcelas mensais de R$ 2.139,55 até agosto de 

2028. Caso descumpra o novo acordo, a multa será 
o dobro do saldo devedor restante.

editorial conversa
bastidoresde 

por Fabrício Correia

expe
diente
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Reprovação
A nova pesquisa do instituto Paraná Pesquisas, 

contratada pelo PL, aponta que 55% dos 
entrevistados desaprovam o governo Lula, 

enquanto 42% aprovam. A avaliação negativa 
cresceu em relação a janeiro, quando a 

desaprovação era de 50,4%. O Nordeste segue 
como a região de maior apoio ao petista (55%), 
enquanto a maior rejeição está no Sul (64,8%). 
Entre evangélicos, a reprovação atinge 66,9%, 

contra 49,3% entre católicos.

Governista 
O vereador Sidney Campos (PSDB) ofi cializou 

sua adesão à base de apoio do prefeito Anderson 
Farias (PSD) em São José dos Campos. Com 
essa movimentação, ele se torna o décimo 

dos 21 vereadores a integrar a base governista, 
fortalecendo a articulação política da gestão e 
ampliando o respaldo no Legislativo municipal. 

A adesão de Sidney reforça a governabilidade do 
prefeito e pode facilitar a aprovação de projetos 

estratégicos para a cidade.

Economia
O prefeito de Caçapava, Yan Lopes (PODE), 
decidiu transferir o Posto de Atendimento ao 

Trabalhador (PAT) para o prédio do Poupatempo, 
no Centro da cidade. A mudança, que entra em 
vigor em 19 de fevereiro, eliminará gastos com 
aluguel, gerando uma economia de R$ 12 mil 

para os cofres municipais. A medida otimiza o uso 
do espaço público e mantém o atendimento aos 
trabalhadores sem prejuízos. Com a realocação, 
a gestão busca maior efi ciência na administração 
dos recursos municipais, garantindo que serviços 

essenciais continuem acessíveis.

Anistia
A Câmara Municipal de Jacareí aprovou, 

por unanimidade, o projeto do prefeito Celso 
Florêncio (PL) que concede anistia de juros e 
multas sobre débitos inscritos em Dívida Ativa 
até 31 de dezembro de 2024. Os contribuintes 

poderão aderir ao programa entre 24 de fevereiro 
e 29 de dezembro de 2025, com parcelamento em 
até 36 vezes. Débitos ajuizados exigirão pagamento 

de custas judiciais e honorários. A medida busca 
equilibrar as contas públicas e oferecer alívio 

fi nanceiro aos devedores.

A parada técnica da Revap 
(Refi naria Henrique Lage) um 
procedimento industrial previsto, irá 
gerar 4.500 empregos temporários 
e o impacto econômico da ação 
se estende para além dos portões 
da refi naria, benefi ciando setores 
como construção civil, manutenção 
industrial, comércio e serviços.

A decisão de priorizar a contratação 
de trabalhadores da região, garantindo 
que 80% das vagas sejam preenchidas 
por profi ssionais de São José dos 
Campos e municípios vizinhos, 
fortalece a economia local. Esse 
direcionamento evita a evasão 
de renda e impulsiona pequenos 
negócios que dependem do consumo 
desses trabalhadores.

Além do efeito imediato na geração 
de empregos, a parada técnica abre 
oportunidades para capacitação 
e crescimento profi ssional. Muitos 
dos contratados temporários 
poderão ser absorvidos em outras 
oportunidades, seja dentro da refi naria 
ou em empresas do setor. Investir 
na qualifi cação desses profi ssionais 
é essencial para que São José dos 
Campos continue sendo um polo 
industrial competitivo.

Para que os benefícios dessa 
movimentação sejam plenos, a 
fi scalização das contratações e do 
cumprimento dos direitos trabalhistas 
precisa acontecer com atenção. O 
sucesso da operação não depende 
apenas da execução técnica, mas do 
compromisso com a segurança e a 
dignidade dos trabalhadores.

A parada técnica da Revap é um 
exemplo de como grandes operações 
industriais podem dinamizar uma 
cidade. Com planejamento e gestão 
efi ciente, São José dos Campos 
mostra que todas as ações integradas 
do governo municipal e iniciativa 
privada  transformam oportunidade 
em um impulso duradouro para sua 
economia.

Recurso
A Prefeitura de São José dos Campos recorreu da 

decisão do TJ-SP que declarou inconstitucionais 
458 cargos comissionados. No pedido, a 

administração solicita que os cargos de 57 diretores 
sejam mantidos e que o prazo para regularizar os 
demais cargos seja ampliado até o esgotamento 
de todos os recursos. A gestão argumenta que a 

decisão compromete a organização administrativa 
do município, podendo resultar em paralisação de 
serviços essenciais. O desembargador responsável 
pelo caso aguarda manifestação da Procuradoria 

Geral de Justiça antes de analisar o recurso.

Retirada
O prefeito de Taubaté, Sérgio Victor (Novo), 

retirou da Câmara o projeto que previa 
a venda de dois terrenos estratégicos às 

margens da Via Dutra, avaliados em R$ 112,7 
milhões. A decisão visa permitir novos estudos 

sobre o uso da área, que o gestor considera 
essencial para o futuro da cidade. O projeto 

havia sido enviado pelo ex-prefeito José Saud
(PP) para quitar dívidas com o governo federal. 
Enquanto isso, a venda de outros sete imóveis 

menores segue em tramitação.

Para o ex-prefeito de Taubaté, 
José Saud, que nos últimos dias 

do governo encaminhou ao 
legislativo ações importantes que 

impactariam o novo governo 
sem buscar o entendimento com 

o prefeito eleito.

Para as ações de atração 
de novos investimentos e 

geração de emprego e renda 
realizadas pelo prefeito de 

Caçapava, Yan Lopes (PODE).

REVAP: EMPREGO 
E CRESCIMENTO 
PARA SÃO JOSÉ 
DOS CAMPOS
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A 
televisão regional do Vale do 
Paraíba entra em um novo capítulo 
com a reformulação da TV Thathi 
SBT, que agora passa a se chamar 

TH+ SBT Vale. A mudança não é apenas 
nominal, mas representa uma estratégia 
robusta de expansão e fortalecimento da 
marca, que alcança 42 cidades da RMVale e 
municípios estratégicos do Alto Tietê, como 
Arujá, Santa Isabel e Guararema.

O anúncio foi feito, no dia 17 de fevereiro, 
pelo empresário Chaim Zaher, proprietário 
do grupo de comunicação, TH+, e do 
Grupo SEB, um dos maiores conglomerados 
educacionais do país. Durante o evento, 
realizado na sede da emissora em São 
José dos Campos, Zaher ofi cializou a nova 
identidade da emissora e a mudança na 
gestão: Nathalie Pilan Caram assume o 
comando da emissora, sucedendo Leandro 
Alux, que deixa a diretoria após uma gestão 
de grande sucesso.

Com a chegada de Nathalie, a emissora 
busca fortalecer sua cobertura jornalística 
e sua relevância regional e modernizar 
sua atuação no mercado, apostando na 
integração digital e em conteúdos mais 
conectados ao público.

A expansão da TV TH+ SBT Vale
A reformulação da emissora refl ete um 

movimento estratégico de crescimento 
do grupo de comunicação comandado 
por Chaim Zaher, reforçando sua 
presença em regiões de grande 
importância econômica e populacional.

Com esse novo posicionamento, a TV 
TH+ SBT Vale se consolida como uma 
das principais referências em televisão 
regional do estado de São Paulo, 
acompanhando as tendências do setor e 
apostando em inovação para engajar cada 
vez mais o público.

“O Vale do Paraíba e o Alto Tietê 
são regiões estratégicas, com grande 
potencial de crescimento. Queremos uma 
emissora cada vez mais conectada com 
a realidade local, trazendo informação 
de qualidade e conteúdos que impactam 
diretamente a vida das pessoas”, afi rmou 
Chaim Zaher, durante o evento.

O trabalho de Leandro Alux, que conduziu 
à TV nos dois últimos dois anos e meio foi 
reconhecido por Chaim Zaher.  No evento de 
transição, Zaher enalteceu sua contribuição.

“Leandro fez um bom trabalho na 
consolidação da emissora. Ele foi ponte para 

por: redação

especial

TH+ SBT VALE: UMA NOVA ERA 
PARA A TELEVISÃO REGIONAL
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NATHALIE PILAN CARAM

ENTREVISTA COM
NATHALIE PILAN CARAM
Gazeta Popular: Quais são os desafi os dessa 
nova fase da TV TH+ SBT Vale?
Nathalie Pilan Caram: Nosso principal desafi o 
é fortalecer a identidade da emissora nessa 
nova fase, garantindo que nossa programação 
esteja sempre conectada ao que a população 
da RMVale e de algumas cidades do Alto Tietê 
precisa e quer ver. Queremos ser uma TV que 
entrega informação de qualidade e que tenha 
um impacto real na vida das pessoas.

Gazeta Popular: Como a
TV TH+ SBT Vale se diferencia das
demais emissoras regionais?
Nathalie Pilan Caram: Nosso grande 
diferencial é a proximidade com a 
comunidade. Estamos atentos às demandas 
locais e queremos criar uma programação 
que realmente faça sentido para os 
telespectadores, trazendo jornalismo sério, 
programas culturais e conteúdos relevantes 
para o dia a dia do público.

Gazeta Popular: Como você
enxerga o futuro da TV regional
com o avanço do digital?
Nathalie Pilan Caram: A TV regional tem 
um papel essencial no ecossistema da 
comunicação. O futuro está na integração 
entre a televisão e as plataformas digitais. 
Nossa missão é garantir que o público tenha 
acesso ao nosso conteúdo onde e quando 
quiser, fortalecendo nossa presença tanto na 
TV aberta quanto no ambiente digital.

o crescimento da TV e agradecemos sua 
colaboração”, afi rmou Zaher.

Nathalie Pilan Caram
A escolha de Nathalie Pilan Caram para 

assumir a direção da TV TH+ SBT Vale 
não foi por acaso. Advogada de formação, 
Nathalie tem uma carreira consolidada 
na gestão de empresas de comunicação, 
acumulando experiência em liderança de 
televisão, rádio e portais de notícias.

Antes de chegar ao Vale do Paraíba, 
comandou a afi liada da Record TV em 
Campinas, onde liderou processos 
de reestruturação, inovação digital e 
ampliação de audiência. Sua formação 
acadêmica inclui pós-graduações em 
Gestão Empresarial, Estratégia e Mediação 
de Confl itos, garantindo uma visão ampla 
e moderna da comunicação.

Chaim Zaher designou Nathalie Pilan 
Caram para liderar a padronização dos 
processos operacionais nas novas praças 
de expansão do Grupo Thathi. Seu 
compromisso é garantir que os padrões 
de excelência, já implementados com 
sucesso na unidade de Campinas, sejam 
replicados nas novas operações.

O Grupo Thathi, que recentemente 
adquiriu o SBT Interior, segue ampliando 
sua presença no mercado, consolidando 
sua estratégia de crescimento com a 
incorporação de novas praças sob a 
mesma bandeira. Essa nova fase reforça 
a importância da padronização e da 
efi ciência operacional para sustentar a 
expansão do grupo, garantindo qualidade 
e inovação em cada novo passo.

Primeiros passos
Ao assumir a direção da emissora, Nathalie 

Pilan Caram já iniciou o planejamento 
estratégico para os próximos meses.
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SÉRGIO VICTOR BUSCA 
SOLUÇÃO PARA DÍVIDA 
MILIONÁRIA COM O CAF 
CONTRAÍDA POR ORTIZ 
JUNIOR E NÃO PAGA
POR SAUD

O prefeito de Taubaté, Sérgio Victor (Novo), 
esteve em Brasília na última quinta-feira 
(13) para discutir com o vice-presidente 
da República, Geraldo Alckmin (PSB), uma 
solução para a dívida do município com 
o CAF (Banco de Desenvolvimento da 
América Latina). A dívida é decorrente de 
um empréstimo de US$ 60 milhões, cujas 
parcelas deixaram de ser pagas entre 2022 
e 2024. A reunião buscou apresentar a 
gravidade do problema fi nanceiro enfrentado 
pela cidade e solicitar apoio do governo 
federal para superar o impasse.

Das seis parcelas vencidas no período, 
apenas a primeira foi paga durante a gestão 
do ex-prefeito José Saud (PP), enquanto 
as demais fi caram em aberto. Até o fi nal 
de 2024, o valor acumulado da dívida já 
alcançava R$ 187 milhões. Pelo contrato de 
empréstimo, o governo federal, na condição 
de avalista, quitou os valores devidos, mas 
isso gerou um confl ito, uma vez que o 
município não dispõe de recursos para 
reembolsar a União.

A situação se agravou em dezembro de 
2022, quando o governo federal bloqueou 
R$ 8,4 milhões das contas da Prefeitura. 
Na época, a administração municipal 
recorreu à Justiça, alegando que o bloqueio 
comprometeria a prestação de serviços 
essenciais à população. A decisão favorável 
da Justiça Federal determinou que o valor 
fosse devolvido e proibiu novos bloqueios, 
garantindo, até o momento, o repasse do 
fundo de participação dos municípios (FPM) 
a Taubaté. No entanto, a liminar que protege 
o município pode ser derrubada a qualquer 
momento, o que aumenta a urgência para 
encontrar uma solução defi nitiva.

Segundo a Prefeitura, Geraldo Alckmin 
reconheceu a gravidade do problema e 
demonstrou disposição em colaborar para 
buscar uma saída. Sérgio Victor espera 
que a articulação com o governo federal 
possa evitar maiores prejuízos ao município 
e garantir a continuidade dos serviços 
essenciais à população enquanto trabalha 
para equilibrar as fi nanças da cidade.

Mais de 500 mães atípicas se reuniram em 
Jacareí para discutir melhorias na política 
pública voltada para neurodivergentes. O 
encontro, que contou com a presença 
do prefeito Celso Florêncio, foi marcado 
por um diálogo aberto e escuta ativa, 
permitindo que as famílias apresentassem 
desafi os e propostas para tornar o 
atendimento às pessoas neurodivergentes 
mais efi ciente e humanizado.

Em sua participação, o prefeito 
destacou a importância de uma gestão 
participativa, em que as famílias sejam 
colocadas no centro das decisões. “Ouvi 
atentamente cada demanda para que, 
juntos, possamos construir soluções 
concretas e transformadoras para o nosso 
município”, afi rmou Celso.

O evento reforça o compromisso da 
administração municipal em tornar Jacareí 
uma cidade mais inclusiva e acolhedora, 
garantindo que todas as crianças e suas 
famílias tenham acesso a políticas públicas 
que promovam qualidade de vida e 
oportunidades.

A Liebherr Aerospace Brasil ofi cializou, 
na segunda-feira (17), o início das obras do 
novo galpão industrial em sua unidade de 
Guaratinguetá, reforçando sua expansão no 
país. O evento contou com a presença do 
prefeito Junior Filippo (PSD) e do presidente 

CELSO FLORÊNCIO, PREFEITO DE 
JACAREÍ, PARTICIPA DE ENCONTRO 
PARA FORTALECER POLÍTICAS PÚBLICAS 
PARA NEURODIVERGENTES

NA GESTÃO JUNIOR FILIPPO, LIEBHERR 
EXPANDE UNIDADE EM GUARATINGUETÁ 
COM INVESTIMENTO DE R$ 315 MILHÕES

mundial da Liebherr, Phillip Liebherr, além 
de diretores da multinacional.

O investimento, que totaliza R$ 315 
milhões ao longo da próxima década, 
havia sido anunciado no mês passado, 
em solenidade com a participação do 
governador em exercício, Felicio Ramuth. 
A ampliação faz parte da estratégia global 
da empresa para fortalecer sua operação 
no Brasil e aumentar sua competitividade 
no setor aeroespacial.

Atualmente, a unidade da Liebherr 
Aerospace Brasil ocupa 8 mil m² e 
emprega mais de 400 funcionários. Com 
a construção do novo galpão de 12 mil 
m², a planta passará a ter 20 mil m², 
mais que dobrando sua capacidade de 
produção. A expectativa é que a expansão 
gere centenas de novos empregos na 
região, com previsão de conclusão das 
obras em até dois anos.
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O prefeito de Sorocaba, Rodrigo 
Manga, reconheceu as qualidades de 
São José dos Campos em um encontro 
com o prefeito Anderson Farias. Em um 
vídeo compartilhado nas redes sociais, 
Anderson destacou o bordão “bom 
mesmo é viver em São José!”, elogiando 
também Sorocaba e o prefeito Manga.

O registro foi feito durante um evento 
da Frente Nacional de Prefeitos (FNP), 
onde gestores municipais se reuniram 
para discutir políticas públicas e trocar 
experiências administrativas. O encontro 
reforça a importância da cooperação 
entre cidades e a busca por boas 
práticas para melhorar a qualidade de 
vida da população.

Nos comentários da publicação, 
munícipes aproveitaram para destacar 
aspectos positivos da gestão de 
Anderson Farias, como o programa 
Atleta Cidadão, que incentiva o esporte 
entre os jovens.

A interação entre os prefeitos reforça 
a visibilidade de São José dos Campos 
como um modelo de gestão municipal, 
mas também evidencia desafi os.

RODRIGO MANGA 
ELOGIA SÃO JOSÉ 
DOS CAMPOS EM 
ENCONTRO COM 
ANDERSON FARIAS

O USO DA INTELIGÊNCIA 
ARTIFICIAL NOS TRIBUNAIS

RODRIGO
CABRERA GONZALES
é escritor, doutrinador do direito e advogado. 
Ocupa da cadeira nº 21 da Academia 
Joseense de Letras. 

Chegamos ao ponto de que não 
se faz mais necessário o Juiz para 
decidir o destino físico, patrimonial 

ou a liberdade de seres humanos. O CNJ 
– Conselho Nacional de Justiça publicou a 
Minuta da Resolução que estatui o uso de 
inteligência artifi cial dentro dos processos 
judiciais brasileiros. 

Embora a resolução do CNJ garanta 
que as funções judicantes não serão 
usurpadas pelo robô, fato é que muitos dos 
despachos e decisões já são elaborados por 
escreventes e diretores de cartórios, aptos a 
interpretar e julgar questões de natureza de 
pouca complexidade jurídica ou em razão 
de facilitar os andamentos processuais. Isso 
torna célere a Justiça. Então, tais decisões 
podem se tornar funções das IAs. 

O uso de IAs ( Inteligências Artifi ciais ) 
pelos Juízes e Desembargadores não são 
de todo mal.  Há num primeiro momento 
uma repulsa e questionamento, de ser 
destinos, patrimônio ou liberdades julgadas 
por robôs. Porém, creio que as IAs irão 
trazer mais atos de decisões vinculadas a 
lei, do que ao entendimento subjetivo do 
Julgador. E isso é muito positivo para o 
princípio da isonomia e da igualdade. 

A regulamentação tem como principal 
objetivo garantir os direitos fundamentais dos 
que recorrem ao sistema judicial, observando 
ao mesmo tempo a inovação e a efi ciência 
sem comprometer, princípios constitucionais 
básicos como a segurança, transparência, 
igualdade e moralidade pública. 

Pessoalmente eu acredito que o uso de 
IAs irá melhorar a prestação jurisdicional. 
O que mais ocorre no Pode Judiciário é a 
discrepância de julgamentos onde, num 
caso um julgador interpreta de uma forma 
e, em fato semelhante, em outro caso a 
ser julgado, outro julgador decide de forma 
absolutamente diferente. E o mais grave: 
mesmo apresentado razões recursais claras, 
límpidas e cristalinas sobre a discrepância 
entre julgamento distintos de casos 
semelhantes, a decisão é – absurdamente – 
mantida. Fatos como esse, devem diminuir, 
pois o subjetivismo tende a acabar. 

Pouco julgadores tem a noção de que 
prestam serviços públicos e que a prestação 
jurisdicional tributariamente paga por meio 
de taxas, muitas vezes vem aquém do 
esperado, em morosidade e resultados. 
Nesse ponto específi co, o uso IA deve 
promover efi ciência e assertividade às 
decisões judiciais. 

Evidentemente que ninguém será julgado 
somente por um robô. Pois compete aos 
julgadores avaliarem as interpretações 
oferecidas pelas IAs, em cada caso, 
coadunando provas e fatos concretos à lei. 

Há limites ao uso das IAs. 
Entre os limites expressos na resolução, 

estão: (i) o uso de IA para prever crimes 
com base em características pessoais ou 
comportamentais, absolutamente proibido 
(ii) fi ca vedado o emprego de sistemas para 
classifi car cidadãos, conforme sua condição 
social ou emocional, para fundamentar 
decisões judiciais; (iii) proibição do uso 
do reconhecimento facial para detectar 
emoções durante depoimentos, diante 
do risco de discriminação e violação de 
privacidade.

O artigo 2, inciso IV da r. Minuta de 
resolução traz um aspecto importante: a 
centralidade do ser humano no processo 
judicial. Isso revela a volta de um “neo-
antropocontrismo”, que prescinde do 
ser humano para controlar a máquina, 
seus pensamentos e criações, bem 
como explorá-la como mão de obra 
supervisionada.

E como se faz o caminho, caminhando, 
só observaremos erros e acertos ao longo 
da jornada. Caminhemos por essa trilha, 
então.

labirintojurídico
por Rodrigo Cabrera Gonzales
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Serviço
InteligênciaPontoCom
com Ana Botafogo
• Local: Teatro do SESI São José dos Campos
• Endereço: Av. Cidade Jardim, 4389
Bosque dos Eucaliptos - São José dos Campos
• Data: 12 de março de 2025 (quarta-feira)
• Horário: 20h às 21h30
• Ingressos: Gratuitos, com reservas
a partir do dia 03/03/2025, às 08h

 #ArtStories

por: redação

O 
SESI São José dos Campos 
recebe no dia 12 de março de 
2025, às 20h, a renomada bailarina 
Ana Botafogo para uma edição 

especial do InteligênciaPontoCom, sob o 
tema “Corpo, Alma e Arte: Refl exões sobre 
a Dança no Brasil”. O evento propõe um 
mergulho no universo da dança, abordando 
sua trajetória histórica, impacto cultural e 
papel transformador na sociedade.

A Dança como Expressão
da Identidade Brasileira
A dança é uma das manifestações 

artísticas mais antigas da humanidade. No 
Brasil, tornou-se um símbolo de identidade 
cultural, refl etindo a mistura de infl uências 
africanas, indígenas e europeias. Do samba 
ao balé clássico, passando pelo frevo, 
maracatu e danças contemporâneas, 
essa arte é, ao mesmo tempo, espetáculo 
e forma de resistência. A realização do 
InteligênciaPontoCom sobre dança é um 
convite à refl exão sobre seu impacto não 
apenas no cenário artístico, mas na vida de 
milhões de brasileiros que encontram na 
dança uma forma de expressão, disciplina e 
conexão entre corpo e alma.

Ana Botafogo:
Uma Lenda Viva da Dança no Brasil
O evento contará com a participação 

especial de Ana Botafogo, primeira 
bailarina do Theatro Municipal do Rio 
de Janeiro, referência absoluta no balé 
nacional e internacional. Com uma 
carreira brilhante, Ana levou a dança 
clássica para novos públicos e inspirou 
gerações de artistas. Além de suas 
performances marcantes nos palcos, tem 
se dedicado a projetos de formação de 
bailarinos, palestras e difusão da dança 
em todo o Brasil. Durante o bate-papo, 
Ana discutirá sua trajetória profi ssional, os 
desafi os da dança no país e a importância 
da arte na construção de novas 
perspectivas para artistas e espectadores.

Entretenimento sem filtro

Acessibilidade e Experiência Inclusiva
O SESI São José dos Campos reafi rma 

seu compromisso com a inclusão, 
disponibilizando audiodescrição e 
interpretação em LIBRAS, garantindo que 
mais pessoas possam participar desse 
encontro cultural de grande relevância.

NO SESI SÃO JOSÉ DOS CAMPOS: 
CORPO, ALMA E ARTE NA DANÇA 
BRASILEIRA

ANA BOTAFOGO

Acesse o
QR Code e 

garanta seu 
ingresso

Teatro do SESI São José dos Campos

Bosque dos Eucaliptos - São José dos Campos
 12 de março de 2025 (quarta-feira)

interpretação em LIBRAS, garantindo que 

encontro cultural de grande relevância.
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Parabéns, Rodrigo 
Ciolfi Barradas, pela 
merecida aprovação na 
Escola Preparatória Naval, 
uma das mais concorri-
das e exigentes do país, 
Resultado esperado para 
quem foi guiado desde 
cedo por valores sólidos, 
inspiração e a educação 
exemplar recebida de 
seus pais, Deise e Lício 
Barradas. Certamente 
um grande orgulho para 
toda a familia

Foi no Estúdio Karina 
Bassi que o casal Jessica
e Jared Mast escolheu 
registrar, com muito 
amor, a doce espera 
pelo nosso querido 
Joseph, já no sétimo 
mês de gestação. O 
ensaio foi leve, cheio 
de sorrisos, carinho e 
aquela emoção encan-
tadora com a conexão 
e o brilho nos olhos dos 
futuros papais. E a vovó 
babona aqui? Está pura 
felicidade e amor.

Com uma vista sensacional 
através das paredes envidraçadas 
do elegante Due Cuochi Cucina, 

no Shopping Cidade Jardim, a 
querida Elieth Moraes celebrou 
mais um ano de vida ao lado do 

seu maridão. Uma data muito 
especial, repleta de sabores ines-

quecíveis e momentos idem.

Aconteceu no dia 12/02, na charmosa Pizzaria 
Nova Brescia em Taubaté, uma deliciosa noite de 
pizza para celebrar, em grande estilo, o aniversário 
da queridíssima Judith Fernandes. Entre sorrisos, 
muita alegria e animação, a aniversariante foi cer-
cada pelo carinho de todos convidados.

No dia 17 de fevereiro, no Amadeus Cristal Palace, 
a equipe de ouro do Salão de Beleza Vesso, de 
Tremembé, marcou presença com muito estilo e 
profi ssionalismo, através das talentosas profi ssionais 
Cássia Molina, Larissa Marcella, Bárbara Dias e das 
proprietárias Sheila Afonso e Luciana Lorenzão.

O casal Aline Alegre e Huder trans-
borda felicidade! A tão esperada 
e sonhada princesa Stela chegou 
cheia de saúde e beleza, enchendo 
a família com ainda mais Alegria. 
Parabéns e Deus os abençoe .

Em 17 de fevereiro, a ACIT (Associa-
ção Comercial e Industrial de Taubaté) 
empossou sua nova diretoria, liderada 
pela presidente Ana Paula Vieira, em uma 
noite de casa lotada. A posse reforça o 
compromisso da entidade em fortalecer 
a economia local e ampliar a competitivi-
dade dos negócios no município.

A bela fotógrafa Karina Bassi
desenvolveu um olhar apu-
rado, diferenciado e artístico, 
que a posiciona como uma 
das melhores referências 
em ensaios de gestantes 
e famílias, transformando 
os registros em verdadeiras 
expressões de emoção e 
autenticidade. As experiências 
adquiridas ao longo do tem-
po, especialmente ao lado de 
seu irmão Glauber Bassi, na 
Itália, são maravilhosamente 
reveladas em cada clique.

Anna Dennz Mary Help

FEBRACOSFEBRACOS
FEDERAÇÃO BRASILEIRA

DAS ASSOCIAÇÕES DE
COLUNISTAS SOCIAIS

OVADIA SAADIA APRESENTA

APOLÍTICA. APARTIDÁRIA.
INDEPENDENTE.

“entre nós”
A Bordo!

Olhar que Encanta
e Revela Histórias

Cegonha

Viva a Vida Felicidade

Tesoura Stela Chegou!

Nova Gestão 
Novos Desafi os

@fotografakarinabassi
Acompanhe mais do seu trabalho!
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turismo

T
remembé, localizada no interior 
de São Paulo, na RMVale, é uma 
cidade que combina história rica, 
belezas naturais e uma variedade 

de atrações que encantam visitantes de 
todas as idades. Fundada em novembro 
de 1660, seu nome de origem tupi 
signifi ca “curso de água que se abranda” 
ou “alagadiço”, refl etindo a abundância 
hídrica da região.

Patrimônio Histórico e Cultural
Um dos marcos mais emblemáticos da 

cidade é a Basílica do Senhor Bom Jesus 
de Tremembé, cuja construção remonta 
a 1604. Este santuário é um importante 
centro de peregrinação e destaca-se por 
sua arquitetura imponente e valor histórico. 
Além disso, a Estação Ferroviária Dr. Paulo 
de Frontin, inaugurada em 1914, é outro 
ponto de interesse. Atualmente, o espaço 
abriga eventos culturais e um restaurante 
que atrai moradores e turistas.

Natureza e Ecoturismo
Para os amantes da natureza e 

do ecoturismo, Tremembé oferece 
diversas opções. A Rota Cicloturística de 
Tremembé é ideal para quem aprecia 
passeios de bicicleta, proporcionando 
trajetos que passam por capelas rurais, 
mirantes e fazendas, permitindo uma 
imersão nas paisagens locais. Além disso, 
a cidade conta com trilhas que levam 
a cachoeiras e riachos, oferecendo 
oportunidades para caminhadas e contato 
direto com a natureza.

Eventos e Cultura Local
A Feira do Artesanato de Tremembé 

é realizada quinzenalmente nos fi nais 
de semana, alternando entre a Praça 
da Basílica e a Praça da Estação. O 
evento destaca a cultura e o folclore 
da região, exibindo uma variedade de 
artesanatos locais. Outro destaque é 
a Romaria Fluvial dos Pescadores, que 
ocorre no segundo domingo de julho. 
Nesta tradição de mais de três décadas, 
embarcações percorrem cerca de 40 km 
pelo Rio Paraíba do Sul até Aparecida do 
Norte, celebrando a fé e a cultura dos 
pescadores locais.

Gastronomia Excepcional
A cena gastronômica de Tremembé é rica 

e diversifi cada. O Restaurante Santa Figueira 
Gastronomia Contemporânea e Eventos 
destaca-se por oferecer pratos da culinária 
brasileira contemporânea em um ambiente 
acolhedor e elegante. Com avaliações 
positivas, o restaurante é reconhecido por 
sua qualidade e atendimento exemplar, 
tornando-se parada obrigatória para os 
apreciadores da boa mesa.

Com uma combinação de história, 
cultura, natureza e uma infraestrutura 
de hospedagem e gastronomia de alta 
qualidade, Tremembé se destaca como 
um destino turístico completo, pronto 
para encantar todos os que a visitam.

por: redação
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TREMEMBÉ
HISTÓRIA, CULTURA E NATUREZA 
EM UM DESTINO ENCANTADOR

Prefeito
Clemente


